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Empresas de la provincia se interesan 
por el mercado canadiense 

Numerosas empresas asistieron a la jornada 

Una decena de empresas de 
la provincia, interesadas en el 
mercado canadiense, han par
ticipado en una reciente jorna
da informativa, celebrada en la 
Cámara de Comercio, que con-

tó con la presencia del director 
regional de Comercio, Pedro 
Antonio Morejón y del director 
del Instituto de Promoción Ex
terior, Javier Vega, ya que to
das estas instituciones han 
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colaborado en la organización 
de la jornada. 
Las posibilidades del gran mer
cado canadiense fueron ex
puestas, con información de 
primera mano, por la conseje
ra Económica y Comercial de 
España en Toronto, Isabel Ria
ño, quien informó a los empre
sarios presentes de la situación 
actual y las perspectivas de este 
gran mercado, de más de 30 
millones de habitantes y con una 
renta de más de 25.000 €. 
Una consultora regional con 
presencia en aquel mercado 
norteamericano , Beaumont 
Consulting , informó a las em
presas de los pasos a dar para 
penetrar en los diferentes mer
cados canadienses, un solo 
país con comunidades diferen
ciadas por lengua y cultura. 
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